
感染状況 職員 利用者 箇所数

本庁舎 5 ー

北庁舎 1 ー

小学校 3 13 11校

中学校 0 6 ３校

幼・子ども園 4 0 ２園

介護事業所 28 41 17か所

障害者事業所 1 0

文化施設 1 0

スポーツ施設 0 2

保育所等 16 5 14施設

学童・にこすく 1 2 ３施設

私立幼稚園 1 1 ２施設

各種学校 0 3 １施設

１月19日、区議会健康・危機管理特別委員会が開催され12月14日～１月13日

の感染状況について報告されました。このひと月間の感染者数495名は、累計

感染者数1,231名の40％を占めています。１/13現在、感染者が増加し入院57名、

宿泊療養156名のうち、ホテル16名、自宅

75名、調整中が60名以上となっています。

新年になって、保健所体制を22名増員

しましたが、死亡

後に６名の感染が

確認されるなど、

症状急変から、命

を守る療養支援と

医療の確保が課題

です。
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西日暮里駅前再開発計画（総事業費1,000億円超、補

助金・250億投入予定）に関する陳情審査が、2/3(水)の

建設環境委員会で予定されています。陳情は、19年度・

20年度あわせて、賛成22件・反対15件・見直し等20件の

計57件寄せられており、「継続審査」になっています。

荒川区は、３月に都市計画決定を行い、事業を推進す

るとして、陳情の採決を求めています。

陳情は、対象区域の内・外の住民か

ら出され、地域活性化になると推進・

賛成の意見もありますが、「タワーマンションは必要な

い、荒川区の身の丈にあった再開発を」「対象地域を見

直し、区有地のみの再開発にしてほしい」「この時期に

人集めのコンベンション施設が必要なのか」「医療・

感染症対策に予算を回すべき」などの声も多数寄せら

れています。区民アンケートで

も反対・見直しが45％にのぼっ

ており、区民の合意が得られて

いるとは言えない状況です。

見切り発車ではなく、慎重な

検討の上で適切な見直しが必要

ではないでしょうか。

〈法律・生活相談〉
２月の定例法律相談日は、お休みです。
ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。毎月の事務所での定例法律相談日

は、お休みですが、平日の午後に法律事務所（北千住）で相談が可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

ツイッター @m1010_yuko
そうけん南千住ブログ
araken-nan.jugem.jp

-実施スケジュール（予定）-

２月下旬 医療従事者へ接種開始（都が実施）

３月中旬 65歳以上の高齢者へ接種券等発送

３月下旬 接種開始 その後、全区民に拡大

１/４に荒川区のワクチン接種担当チーム（15名）設置。

区は、医療機関等との委託契約、接種費用の支払、医

療機関以外の接種会場の確保等、区民への接種勧奨、個

別通知（予診票・接種券）、区民への情報提供、相談受

付、健康被害救済の申請受付、給付などを担います。

国が確保予定のファイザー社ワクチンは、１ロットが1,170

回分で冷凍保管庫から出すと一定期日内に接種する必要があ

り、集団接種が必要です。国のワクチン承認と確保が大前提

ですが、都・区の医療体制含めた準備が求められます。

この間、クラスターはな

く、区内の56施設で職員約

60名と利用者70名以上の感

染が報告されています。

西日暮里駅前の2.3㌶に北千住

ルミネ並みの商業施設と47階建

て1,000戸のタワーマンションな

どの建設計画。用地は、高齢者

施設・保育園・学校跡地などの

区有地が大半。当初計画の1500

席の大ホールは、コロナ禍で断

念し、区の文化交流施設と民間

のコンベンションホール（大規

模集会）を誘致する。

社会福祉協議会によるコロナ禍での収入減少などの貸付けは、３月まで延長に。

返済開始は、来年４月からに繰延です。具体的手続きは３月頃に発表予定。

問い合わせは、荒川区社会福祉協議会（福祉資金担当）3802‐3155へ

●緊急小口資金(特例貸付)・貸付額20万円以内・据置１年以内•返済24回以内

●総合支援資金(特例貸付)・貸付額 単身：月額15万円以内、二人以上世帯：月額

20万円以内・原則3カ月以内・据置１年以内•返済120回以内

※特例で償還時に、なお所得減少し住民税非課税世帯の償還免除あり。



４月に開設予定の南千住６丁目学童クラブ

の完成が近づいています。あとは、内装だけ

のよう。三瑞小学区域内でマンション建設が

続いています。本当は７丁目にクラブが欲しいのです

が、定員100名で、汐入小学童（定員120名）に続く大

規模学童になります。感染対策もありますが、子どもたちの成長を大切にしたい。

ご意見・ご質問頂きました。 ○訂正してお詫びします。ネット情報の確認不足でした。

バーミヤンしらひげ橋店は元気に営業しています。みなさんよろしくお願いします。〇「事

実上の失業状態、仕事が減り、給与が激減。政府は、休業手当がでていなくても、休業支援

金・給付金の申請はできるというのですが、実際は、雇用保険加入が前提で中小零細企業に

は、まったく役に立たない」どうにかしてと…切実な声を頂いてます。政府は、

現場の零細企業の実態をわかって仕組み作りを。国会での改善議論を見守りたい。

「南千住７丁目のセブンイレブンの前の横断歩道、信号が変わ

るのが早すぎます。いつも子どもと小走りしながら渡っています」

というご意見が。７丁目のセブンイレブン前の信号はコツ通りと

日光街道に面して２つありますが、コツ通りの信号(②)に

ついて調べてみました。

コツ通りには横断歩道が７か所あり、

それぞれの青信号を計ってみると…セブ

ンイレブン前(②)と三亀鮓前(③)だけ20
み き ず し

秒で、確かに他より短い。

歩行者用信号の青時間は、一般的には

歩行速度を秒速１ｍとして渡りきれるよう、調整されてい

ます。管轄する警視庁のホームページには「…歩行速度が

遅い高齢者や子供が多く利用する場所は、より多くの時間

を出すよう考慮して」いるそう。

車の通行量など総合的な判断になるかと思いますが、南

二中や三瑞小の登下校でこの横断歩道を使う子どもも多い

ことを考えると、もう少し長くてもいいのかも。

南千住警察と警視庁のホームページからも要望してみま

す。

1/13、東京地裁は住民の訴えで、2018年の荒川区議会

自民党区議団が、越後湯沢のホテルでの泊り込み研修に

政務活動費32万円余を支出したことについて「違法」の

判決を下しました。

東京地裁は、区長に自民党区議団から返還させるよう

命じる判決を言い渡し、自民党区議団は費用返還を行い

ました。荒川区は上告しない方向です。

【判決要旨】「…研修内容は、区職員からの説明や意見交

換で、荒川区内の会議室などで行えるものだった。越後湯沢で

宿泊を伴って行う必要性に欠ける」として使途に合理性がないと判断されています。

日本共産党荒川区議会議員団は、区の条例が定める研究研修費の内容に

照らしても区民の常識からみても妥当な判決と考えます。また、日本共産

党荒川区議会議員団は、このような研修や会議について区内、区外開催を問わず、政務活動費

からいっさい支出すべきではないとし、提案、実行してきました。区民が納得できる区議会政

務活動費の適切な使い方と透明性確保について今後も改善の努力を尽くします。

また、今回の自民党区議団の宿泊研修に、区の幹部職員42名が私費で参加したことが、明ら

かになっており、区民の代表の各議員・各会派と区の執行機関との公平・公正な対応の担保と

いう点で、強い違和感を覚えます。このような与党と執行機関のあり方は、議会の区政へのチェッ

ク＆バランスの機能が問われかねません。

日本共産党区議会議員団は、区民の命と暮らし、営業を守る議会活動と区民への情報提供と

ともに、区政の透明性、議会改革をさらに前進させるために取り組みます。

① 30秒

② 20秒

③ 20秒

④～⑦ 25秒

「南千住３丁目の、さくら

バス停留所『けんちの苑』付

近に横断歩道がなくて困って

います。一番近くの横断歩道

まで行くと、１停留所歩くことになってしまいます。大きなトラックや車も多いの

で怖いです」とのこと。

現場を見てみると…横断歩道は「隅田川駅」の２丁目側と

「南千住清掃車車庫」の交差点にしかありません。周辺に住む

人が汐入方面に向かうさくらバスに乗るには、向かい側の歩道

に渡らないといけませんが「けんちの苑」付近には横断歩道が

なく、確かに不便です。

これも直接の管轄は警察ですが、コミュ

ニティバスは区の管轄でもあり、区民の安

全とバス停設置の責任もあり、区から意見

をあげてもらうよう相談しました。


